

Landesverband: Jahreshauptversammlung Riederich 2014

Am Wochenende 26.-27.04.2014 fand die Jahreshauptversammlung des Landesverbandes der Rassekaninchenzüchter des Landesverbandes Württemberg und Hohenzollern e.V. in Riederich im Kreisverband Reutlingen statt.



Die im Jahr 1980 erbaute und nach Johannes Gutenberg, dem Erfinder des Buchdrucks, benannte Mehrzweckhalle war der ideale Tagungsort.

Der Kreisvorsitzende Frank Jobst (rechts) begrüßte die ersten Gäste zum Bürgermeisterempfang. Bürgermeister der Gemeinde Riederich Tobias Pokrop (links) informierte in seiner Ansprache über die Gemeinde. Riederich ist eine Gemeinde etwa zehn Kilometer nordöstlich von Reutlingen. Im Süden grenzt sie an Metzingen. Die Gemeinde liegt im Tal der Erms. In ihr leben ca. 4.200 Einwohner.



Während am Samstagnachmittag der Erweiterte Verbandsausschuss die Jahreshauptversammlung vorbereitete, wurden von den Damen und auch von einigen Herren im Beiprogramm das Weinbaumuseum und das Outlet Center in Metzingen besucht.



Am Festabend gab es nur kurze Grußworte. Von links: Bürgermeister Pokrop, seine Lebensgefährtin, ZDRK Präsident Erwin Leowsky, Erster Vorsitzender des Landesverbandes der Rassekaninchenzüchter Württemberg und Hohenzollern e.V. Ulrich Hartmann und KV Vorsitzender Frank Jobst.



Der absolute Höhepunkt des Festabends war der Auftritt der Bronnweiler Weiber. Mit ihren spitzen Zungen brachten sie die Pointen knallhart. Besonders hatten sie es auf den Bayern (Erwin Leowsky) und den Stuttgarter (Manfred Rommel) abgesehen. Aber auch unser „Oberrammer“ Ulrich Hartmann und „Kandelläufer“ Pokrop bekamen ihr Fett weg.



Pünktlich um 9:00 Uhr ging es am Sonntag los. Vorsitzender Hartmann eröffnete die Jahreshauptversammlung und begrüßte die Ehrengäste und die Versammlungsteilnehmer.

Janina Behringer Ministerium für Ländlichen Raum und Verbraucherschutz Baden-Württemberg, Referat 26 Tierzucht, Tierhaltung, Fischerei, Immissionsschutz, seit März 2014 im Referat 26, berichtete über den aktuellen Stand der beantragten Zuschüsse für unsere Zuchtanlagen.



Prominenz am Rande:
v.l. Georg Kohler Ehrenmitglied des LV,
Manfred Rommel ZDRK Schatzmeister,
Erwin Leowsky ZDRK Präsident.



Hans Peter Wagner, Vorsitzender des Verbandes der Rassegeflügelzüchter, überbrachte seine Grußworte. Er stellt die Frage in den Raum, ob der Kaninchenzüchterverband sich eine gemeinsame Landesschau im Ulm vorstellen könne. Abgelehnt wurde dies nicht. Gespräche werden folgen.

ZDRK Präsident Erwin Leowsky war zu gegen. Er sprach die Einladung zur ZDRK Jahreshauptversammlung nach Templin aus. Er wünschte unserem Verband für die Durchführung der Bundesrammlerschau alles Gute.

Eine große Flasche Schussenrieder Bier, unseres Sponsors, war sein Gastgeschenk. Erwin ist Biertrinker und er versprach diese Bier in seiner Zuchtanlage zu genießen.



Danach folgten die Ehrungen. Diese siehe gesonderter Bericht.

Es folgten die Geschäftsberichte des Vorsitzenden und des Kassierers. Trotz weiterem Rückgang von 756 Mitgliedern und von fünf Vereinsauflösungen sehen wir nicht negativ in die Zukunft. Große Ereignisse liegen vor uns: 2014 das Landwirtschaftliche Hauptfest und 2015 die Bundesrammlerschau mit angeschlossener Landesschau, offener Exponatenschau, Jugendlandesschau und Landesherdbuchschau.

Die Kasse konnte im vergangenen Geschäftsjahr, bedingt durch den Überschuss der letzten Landesschau, wirtschaftlicher Kassenführung und Gelder unserer Sponsorenpartner, mit einem Gewinn abschließen.



Der neue Vorsitzende der Württembergischen Preisrichtervereinigung Gerd Kern wurde vom Gremium herzlich willkommen geheißen.



Ebenso der neue Kreisvorsitzende Ralf Hartig im Kreisverband Obere Enz, der unseren Freund Bojan Sasek ablöste.

Bei den Wahlen wurde Michael Häußler als Schriftführer und als Referent für Öffentlichkeitsarbeit Medien sowie Frank Jobst als Leiter für das Ausstellungswesen bestätigt.

Die in ihren Gremien gewählten Vertreter HuK Elsbeth Richter, WPV Gerd Kern, Jugend Heike Knupfer Bender, Clubs Ewald Dietz, wurden von der JHV einstimmig bestätigt.

Der Haushaltsplan und die notwendig gewordene Satzungsänderung, veranlasst durch das Finanzamt Stuttgart, zum Erhalt der Gemeinnützigkeit, sowie die Änderungen bei der Schieds- und Schlichtungsstelle wurden ebenfalls einstimmig verabschiedet.

Anträge waren keine eingegangen und so kam nach den Informationen zur ZDRK Tagung Templin 2014 und die Wahl der Delegierten für diese Tagung auch schon fast das Schlusswort.

Zuvor jedoch hat Anton Fiesel, KV Vorsitzender Altkreis Saulgau, zur nächsten Jahreshauptversammlung, Termin 25.-26.04.2015, nach Bad Schussenried in den Bierkrugstadel der Brauerei Ott eingeladen. ZDRK Präsident Erwin Leowsky wird, wenn es möglich ist, ebenfalls anwesend sein.





Ein wie immer strahlender Vorsitzender und seine Frau Ute mit einem kleinen Dankeschön der Vorstandschaft für die Arbeit des vergangenen Jahres.

Eine gelungene Hauptversammlung im KV Reutlingen (Frank wir kommen wieder), gut vorbereitet durch unsere Vorstandschaft, zügig durchgeführt durch unseren Vorsitzenden Ulrich Hartmann, fand kurz nach dem Mittagessen ihren Schluss, so dass die meisten Teilnehmer ihren Sonntagskaffee wieder zu Hause einnehmen konnten.

Bilder und Bericht: Michael Häußler